

Museveni : la Monusco est "une honte" et fait "du tourisme"

Source AFPLa force de l'ONU en République démocratique du Congo (RDC) est « une grande honte » et elle se livre à « une sorte de tourisme militaire » dans le pays, a déclaré samedi le président ougandais Yoweri Museveni. Museveni, qui s'exprimait devant un sommet des pays d'Afrique australe (SADC) à Dar es Salaam (Tanzanie), a estimé que les espoirs de paix en RDC reposaient désormais dans le projet de déploiement d'une force neutre telle que proposée par l'Union Africaine et en particulier par les pays voisins de la RDC. La force de l'ONU en RDC (Monusco), forte de 19.000 hommes, est une des plus importantes opérations militaires de l'ONU dans le monde, mais elle n'a pu empêcher les exactions des milices dans l'Est de la RDC, ni les conquêtes militaires du mouvement rebelle du M23. « Autant d'hommes en uniforme et ils ne font que s'asseoir sur les problèmes ! » a déclaré M. Museveni, invité par le sommet de la SADC à faire rapport sur la situation en RDC. « C'est une grande honte. C'est une sorte de tourisme militaire », a poursuivi M. Museveni, dont le pays a été accusé, ainsi que le Rwanda, récemment par des rapports d'experts de l'ONU comme apportant un soutien militaire aux rebelles du M23 contre le gouvernement de RDC. Kampala et Kigali rejettent ces accusations.